

Manif-action de l'OPDS-RM

dans le cadre de la Semaine des personnes assistées sociales

Le gouvernement du Québec veut appauvrir les plus pauvres d'entre nous tout comme le gouvernement fédéral... gouvernements au service des riches et des capitalistes. Centres locaux d'emploi et autres lieux de répression, Maltais, Marois, Marceau, Lisée, etc. : nous gardons tout dans notre ligne de mire. Le seul objectif des coupures à l'aide sociale est le déficit zéro. Cela témoigne d'un mépris abominable à l'égard des personnes assistées sociales. Ce gouvernement attaque aussi toutes les personnes en situation de précarité alors qu'il épargne et enrichit toujours les plus fortunés.

« [...] Je connais assez la fragilité de ces gens-là, je sais de quoi je parle, personne ne va venir me donner de leçons sur l'exclusion et la pauvreté [...] mais il faudra me démontrer que je me goure ! ».



QUAND : Jeudi, le 9 mai 2013, à 10h 30

Au Parc Préfontaine (métro Préfontaine)

Confirmez votre présence :

Maison Marie-Jeanne-Corbeil: (514) 322-5782

Maison Aline Gendron: (514) 527-0700

Un goûter sera servi sur place !



« Le PQ, pis le PLQ ça se ressemble comme un paire de fesses, pis l'ADQ [maintenant la CAQ], c'est le trou de cul entre les deux ».

Michel Chartrand avait bien raison de comparer le PQ et le PLQ. C'est la réalité des gouvernements au service de l'argent et du profit, au service des mieux nantis, au service du capital.

Couper 5 \$, 2 \$ ou 1 \$ dans un chèque d'aide sociale, peu importe le prétexte, est inadmissible ; couper la prestation des frais de séjour dans une maison d'hébergement pour toxicomanie, après un délai, en jetant le monde dans la rue, est tout aussi inadmissible. Cela témoigne d'une ignorance crasse, d'une hypocrisie révoltante ou d'un mépris à l'égard des personnes assistées sociales. Quand votre quotidien est occupé, à survivre, à plein temps, dans cette misère et que le gouvernement vient chercher près de 20 millions \$ dans vos poches, comment peut-on réagir devant le discours ignoble de la ministre Maltais ? Les personnes assistées sociales sont de plus en plus pauvres. C'est vrai aussi pour les femmes, les personnes âgées, étudiantes, en chômage, travaillant au salaire minimum ou à statut précaire et les artistes. À ce tableau, on peut rajouter une bonne partie de la classe moyenne qui glisse irrémédiablement vers la pauvreté.

Le travail ne garantit aucune sortie de la pauvreté et ce n'est pas la seule façon de se réaliser. La ministre, en entretien avec le *Devoir*, le 9 mars dernier, prétend savoir de quoi elle parle et exige la preuve qu'elle se trompe. Ces « gens-là », comme elle dit, ce sont des personnes qui fréquentent l'OPDS et les autres groupes de défense des droits des personnes à l'aide sociale, au quotidien, depuis plus de trente ans. Ces « gens-là », ce sont des personnes qui ne réalisent pas leur plein potentiel parce que leurs besoins élémentaires ne sont pas comblés. Votre discours entretient les préjugés les plus immondes à leur égard. Nous n'avons pas à vous faire la preuve que vous êtes dans le champs car votre discours est MENSONGE.

Nous vous suivrons à la trace Agnès Maltais, Pauline Marois et tous les « gouvernements » qui s'acharnent sur les pauvres avec ou sans emploi. Nous exigeons le retrait des coupures. Allez chercher l'argent dans les poches de vos amis, les riches. La richesse, ça se partage ; un revenu de citoyenneté, ça presse !

